

RENTAS BAJAS PARA JÓVENES

El gobierno capitalino alquilará vivienda por entre dos mil 500 y cinco mil pesos a quienes estudien y trabajen, y a recién graduados. **Comunidad / 22**

VIVIENDA SOCIAL

Lanzan rentas para jóvenes estudiantes

Pagarán entre dos mil 500 y cinco mil pesos al mes por un departamento

POR HILDA CASTELLANOS

hilda.castellanos@gimm.com.mx

La Ciudad de México contará con vivienda conectada a servicios de transporte y accesible para jóvenes que trabajen, estudien o sean recién graduados, dio a conocer el jefe de Gobierno, Martí Batres, al presentar el programa piloto Vivienda Social en Renta.

Con éste ofrecerán departamentos de entre 45 y 60 metros cuadrados con rentas de entre dos mil 500 y cinco mil pesos.

“El costo de la renta va a ser muy bajo (...) Se busca que sea una tercera parte del ingreso y está destinado a jóvenes que tengan ingresos de uno a dos salarios mínimos”, detalló Batres.

El objetivo es impulsar que los universitarios se independicen de sus padres.

Servicios Metropolitanos, S.A. de C.V. (Servimet) inició la construcción de un inmueble en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, en el que se edificarán 150 departamentos, que estarán habitables a partir de 2025, destinados para jóvenes de entre 18 y 29 años de edad, quienes podrán rentar hasta por cinco años, con dos años de prórroga.

Para ser beneficiario del programa, los jóvenes deberán demostrar ingresos de entre siete mil 500 y 15 mil pesos, indicó el jefe de Gobierno, en conferencia de prensa.

En el anuncio también participaron el secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, Inti Muñoz, y Alan Aizpuru, director general de Servimet.

EL DATO

Movilidad

Se busca que los edificios que se destinarán a este tipo de vivienda social cuenten con servicios y estén conectados al Sistema de Movilidad Integrada.



Foto: Especial

Ofrecerán departamentos de entre 45 y 60 metros para impulsar que los universitarios se independicen de sus padres.

